

10月29日 倉吉河川国道事務所から東日本にTEC-FORCEを派遣しました

【台風19号に伴う倉吉河川国道事務所の取り組み】

台風19号による甚大な被害を受けた東日本での災害対応は未だ続いているところです。

令和元年10月13日（日）に倉吉河川国道事務所から被災地域に向けて緊急災害対策派遣隊（TEC-FORCE）が出発し、被災地で災害支援活動を行っておりますが、引き続き、10月29日（火）に後続班が出発しました。

【TEC-FORCE派遣業者】

- | | |
|--|--|
| <第1陣（R1.10.13～22）> | <第2陣（R1.10.21～29）> |
| (株)みたこ土建
(株)井中組
(株)共栄組
(株)重道組 | (株)みたこ土建（継続対応）
(株)井木組
馬野建設(株)
(株)チュウブ |

※いずれも宮城県大崎市へ派遣

【令和元年10月29日現在】

【TEC-FORCE派遣事務所職員】

- | | |
|--------------------------|--------------------------|
| <第1陣（R1.10.14～21）>
2名 | <第3陣（R1.10.21～28）>
1名 |
| <第2陣（R1.10.15～22）>
4名 | <第4陣（R1.10.29～）>
4名 |

※いずれも関東地方被災地各所へ派遣

【令和元年10月29日現在】



被災状況の調査に従事し、
迅速な被災状況把握の支援に努めています。



被災自治体の職員への
被災状況調査結果報告と
今後の調査予定の打合せ。

※TEC（テック）-FORCE（フォース）（緊急災害対策派遣隊）とは？

大規模な自然災害等に際して、被災自治体が行う被災状況の迅速な把握、被害の拡大の防止、被災地の早期復旧等に対する技術的な支援を円滑かつ迅速に実施するものです。